



Wandern für den guten Zweck

Tiroler Tageszeitung/Gesamt | Seite 24 | 4. Oktober 2024
 Auflage: 68.584 | Reichweite: 252.000 | Dokumentgröße: 1/8 | Werbewert: 2.086 €
 Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben.
 Kapp Hebein Partner

Wandern für den guten Zweck

Fügen – Die 14. Ausgabe der Wirtschaftswanderung führte heuer rund 250 Führungskräfte und Wirtschaftstreibende auf eine Wanderung von rund acht Kilometern in die frisch angeschnittenen Zillertaler Alpen. Der karitative Gedanke stand wie immer bei dieser Veranstaltung im Mittelpunkt. Rund 460.000 Euro konnten gemeinsam in Summe erwandert werden.



Führungskräfte wanderten für einen guten Zweck im Zillertal. Foto: Ascher

Die Spenden kommen dem „Netzwerk Tirol hilft“ und der Initiative „Zillertaler helfen Zillertalern“ zugute. „Die Wirtschaftswanderung ist nicht nur ein beeindruckendes Naturerlebnis, sondern eine Möglichkeit, gemeinsam Gutes zu tun. Es ist inspirierend zu sehen, wie viele Menschen bereit sind, sich für den guten Zweck zu engagieren und gleichzeitig die Schönheit Tirols zu genießen“, sagt Fritz Kaltenecker, CEO der café+co International Holding. Die Spenden werden im Dezember an den Tiroler Landeshauptmann Anton Mattle übergeben.

Die ursprünglich geplante Route über die vier Almen – Lamarkalm, Pfundsalm, Viertelalm und Holzalm – musste wetterbedingt kurzfristig geändert werden. Stattdessen ging es von der Talstation Hochfügen in Richtung Kegelalm. (TT)